

Proponen que liceos no entren a la misma hora

Académico de la USS señaló que esto bajaría congestión en primera semana de marzo.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.d

Experto en materia de transportes sostuvo que se necesitan una serie de medidas para afrontar no solo el "Superlunes", sino también el ingreso a clases que tendrá su día clave este miércoles 5 de marzo.

En ese sentido, se indicó que una alternativa ideal sería la aplicación de horarios diferentes de ingreso para evitar congestión en horario punta.

Rody Toro, académico y director de Ingeniería Civil de la Universidad San Sebastián sede Concepción, señaló que "se necesitan horarios diferenciados para el ingreso de los colegios. No tendrían que entrar a la misma hora y hay que ver los casos en los que el horario se pueda regular para evitar la congestión en horarios punta".

En otra de las medidas que debieran aplicarse, Toro señaló que "la gestión de semáforos es relevante para dar prioridad a



EXPERTO SEÑALÓ QUE SERÍA UNA BUENA MEDIDA PARA AFRONTAR PRIMERA SEMANA DE MARZO.

6 medidas fueron recomendadas por experto en materia de transportes.

la sincronización de mayor tiempo y menos parada en algunas vías específicas".

Otra opción, de acuerdo con Toro, es la reversibilidad de vías. "Esto se ha dado en Costanera, en sectores de Chiguayante o Talcahuano, enfocado especialmente en horario peak".

"El fomento del uso del transporte público es una buena opción. Las vías

exclusivas funcionan bien, el Biotren igual. Por lo tanto, es una buena medida para mitigar los tascos", agregó.

A esto, aseguró que "no dejemos de lado la concientización vial porque muchas veces vemos vehículos en doble fila en vías críticas o de alto tráfico y eso disminuye la velocidad de tráfico. Es un poco más complejo hacer esto porque no tenemos la cultura vial asociada a respetar a todos los usuarios del transporte. Estamos hablando de peatones, bicicletas, patines y vehículos en general".

Finalmente, señaló que "otra medida, no necesariamente de mitigación, es que todo lo que es

ampliación y mejoras de las vías no debieran estar realizándose en esta época. Hay algunos proyectos terminados, pero otros que no como el Eje Colón. Esa es una vía que generará alta congestión al no tener todas las pistas habilitadas. Esto puede empeorar".

Francisca García, apoderada penquista, señaló que "creo que lo de tener un ingreso diferenciado sería buena idea, pero al final esa decisión la toma cada colegio o sostenedor. De todas formas, pienso que una política como esa tendría que ser considerada".

Municipalidades como Providencia aplicarán esta idea. ☺



DR. GÜNTHER DOMKE SCHULTZ.

Pesar por fallecimiento de destacado exdecano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción

Este fin de semana se dio a conocer el fallecimiento del destacado médico y exdecano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción, Dr. Günther Domke Schultz. Desde la facultad se indicó que "se informa el fallecimiento del Dr. Günther Domke Schultz, quien fuera decano de la Facultad de Medicina entre los años 1973 y 1975 y posteriormente entre 1980 y 1982".

Se añadió que la universidad "valora el aporte que durante toda su vida realizó el Dr. Domke al desarrollo académico e institucional universitario y como comunidad extiende sus condolencias a su hija, hijos y familia".

Desde el Colegio Médico Concepción se indicó que "fue un académico de larga trayectoria en la Universidad de Concepción, creador de la Unidad de